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Il giorno 17 del mese di Aprile dell’anno 2019 alle  ore 21.00,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Qua rtiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Consigliare di Via Co lle di Cadibona 

7, il Consiglio di Quartiere Prealpino - Stocchetta  per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

1 Definizione delle Commissioni, nomina dei consigl ieri a 
referenti e calendarizzazione degli incontri  

2 Presentazione dati statistici sulla popolazione d el Quartiere  

3 Proposta di riqualifica del “parchetto” tra Via G . Tovini e 
Traversa X e coinvolgimento nell’attività  ̀di realtà  ̀o gruppi del 
Quartiere  

4 Utilizzo sale di Traversa X  

5 Varie ed eventuali  

 
Presiede la seduta il Presidente: Chiara Gabrieli 
 
Redige il processo verbale il consigliere: Giovanna  Villa 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano 
 
 

n.   
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 Alberti Giuseppe X  
2 Arenghi Francesco X  
3 Barbieri Riccardo  X 
4 Brembati  Roberto X  
5 Cabrini  Niccolò X  
6 Gabrieli Chiara X  
7 Villa Giovanna  X  

 
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei  punti 

all’ordine del giorno: 

Prima di affrontare i punti all’Odg si comunicano a lcune 

informazioni relative ad alcuni argomenti trattati nella 

precedente seduta e a comunicazioni giunte dal Comu ne: 
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• Il comunicato stampa sul tema della centrale Turbog as di Nave non 

è ancora stato proclamato e il Comune ha rimandato ai singoli CDQ 

il comunicato stampa. Attualmente i Presidenti dei CDQ della zona 

Nord si sono relazionati e hanno condiviso l'idea d i un comunicato 

stampa congiunto da pubblicare sui mezzi di comunic azione formali.  

Viene suggerito di chiedere formalmente quanta auto nomia di 

comunicazione ha il CDQ e attendere risposta. 

• Viene mostrato il calendario del Villaggio con i di versi 

appuntamenti che le Associazioni attive nel quartie re hanno 

condiviso per agevolare la costruzione di una rete civica 

• Viene data comunicazione della prossima collaborazi one tra la 

Biblioteca Comunale e il Grest Oratoriale di un pro getto condiviso 

che si terrà nel corso dell'edizione estiva del Gre st 

 

Per motivi organizzativi viene affrontato subito il  punto 4 

Punto 4: Utilizzo sale di Traversa X  

Relazione sull'attuale utilizzo della sala civica d i Via X, poichè 

nell'attualità appare confuso il suo uso, gli accor di con il 

Comune e le eventuali responsabilità circa lo spazi o si accorda di 

provvedere al più presto a fare chiarezza con i pre posti 

interlocutori istituzionali affinché venga verifica to 

l'appropriato uso di destinazione come stabilito da  accordi 

storici tra il Comune e l’Associazione A Tuttotondo . 

La presenza di un abitante dello stabile permette l 'accesso ad 

informazioni che tracciano la storia dell'uso fino ad oggi. 

 

Punto 1: Definizione delle Commissioni, nomina dei consiglieri a 

referenti e calendarizzazione degli incontri  

Si evidenzia l'importanza di riattivare le Commissi oni come già 

nel precedente CDQ; pertanto dopo aver raccolto la testimonianza 

di alcuni cittadini direttamente coinvolti si accor da la ripresa 

dei lavori con commissioni specifiche a tema ed in particolare: 

Commissione sociale  con il coinvolgimento dei consiglieri Cabrini, 



Allegato 2 

4 
 

Villa e Gabrieli. 

Commissione viabilità  con il coinvolgimento dei consiglieri 

Alberti e Brembati 

Rapporti istituzionali con il Comune  con il coinvolgimento del 

Presidente Gabrieli e del consigliere Arenghi. 

Commissione di buon vicinato: si sottolinea l'importanza della 

sicurezza e si propone l'istituzione di una commiss ione specifica 

che si occupi del buon vicinato. Attualmente si rim anda l'analisi 

del problema nelle diverse commissioni alla ricerca  di risposte 

rivolte all’attivazione della popolazione in un'ott ica di 

cittadinanza attiva e di reciprocità. Valori che so ttendono la 

nostra comunità e che potrebbero guidare risposte a i diversi 

problemi in una prospettiva di educazione civica pi uttosto che di 

controllo e repressione. 

I diversi cittadini presenti alla seduta si candida no 

spontaneamente per la partecipazione attiva alle di verse 

commissioni pertanto si concorda l'autonomia di fis sare i diversi 

tavoli di lavoro. 

Punto 2: Presentazione dati statistici sulla popola zione del 

Quartiere  

Vengono presentati i dati anagrafici pervenuti dagl i uffici 

comunali in merito alla popolazione del nostro terr itorio e si 

accolgono osservazioni e riflessioni. 

 

Punto 3: Proposta di riqualifica del “parchetto” tr a Via G. Tovini 

e Traversa X e coinvolgimento nell’attività di real tà o gruppi del 

Quartiere 

 

Punto 5: Varie ed eventuali 
 

Si ricordano i temi affrontati nel precedente CDQ c he sono rimasti 

in sospeso o non ancora del tutto evasi che verrann o comunque 

argomentati dall'attuale CDQ. Nello specifico: 

• situazione viabilità, 



Allegato 2 

5 
 

• area ecologica, 

• situazione parcheggi adiacenti il teatro S. Giulia,  

• accesso al cimitero 

si ricorda che il prossimo appuntamento con il Punt o d'ascolto 

sarà il 5 giugno in quanto nel mese di maggio cadre bbe il 1° Festa 

dei Lavoratori. 

 

 
 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 23.00 del 

17 Aprile 2019. 

 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  
 
 
Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 

 
 
     Giovanna Villa  

      
 
 
 
 
 
 
 
 


